



Einladung zur Ausstellungseröffnung
Donnerstag, 14. Februar 2019, 18 Uhr

Ausstellungsdauer/Duration
15.02. — 25.08.2019

Invitation to the opening
Thursday, February 14, 2019, 6 pm

Zu viel ist nicht genug!

Die Schenkung „Sammlung Artelier“

Too much is not enough!

The Donation ‘Artelier Collection’

30 Jahre lang hat die Edition Artelier von Graz aus eine global vernetzte Zusammenarbeit mit Künstlerinnen und Künstlern teils von Weltrang betrieben, wobei rund 500 Editionen entstanden sind. Eigentlich war das Artelier ein Labor, in dem Künstler/innen erproben konnten, wie Kunst sich in den Plural setzen lässt. Diese Ausstellung untersucht, was passieren kann, wenn Kunst nicht nur Original sein soll, sondern auch Wiederholung, wenn nicht Unikate zu sehen sind, sondern Konstellationen, wenn es nicht wenig Kunst gibt, sondern viel – sehr viel.

For 30 years, the Edition Artelier in Graz operated a globally connected cooperation with artists, in part international renowned, with some 500 editions created. In fact, the Artelier was a laboratory in which artists could try out ways of putting art in the plural. This exhibition investigates what can happen when art is meant not only to be an original, but rather a repetition; when what is on show is not a unique piece, but rather constellations; when there are not a few works of art, but many—very many indeed.

Kuratiert von/Curated by: Friedrich Tietjen

Besuchen Sie an diesem Abend um 19:30 Uhr auch die Eröffnung der Ausstellung *Jun Yang. Der Künstler, das Werk und die Ausstellung* im Kunsthaus Graz! Auch diese Schau befasst sich mit Fragen rund um Original, Reproduktion und Kopie.

Take the chance on the same evening to attend the opening at 7:30 pm of the exhibition *Jun Yang. The Artist, the Work and the Exhibition* in the Kunsthaus Graz, too! This show likewise deals with questions concerning original art, reproduction and copy.

Abbildung/Image: Die Schenkung „Sammlung Artelier“ (Detail), Foto/photo: Matthias Klos. © Bildrecht, Wien, 2019

Neue Galerie Graz

Universalmuseum
Joanneum

Joanneumsviertel, 8010 Graz, Di-So, 10-17 Uhr
T +43-316/8017-9100, www.neuegaleriegraz.at

